

LITHIUM-BATTERIEBETRIEBENE GERÄTE*

LITHIUM BATTERIES POWERED DEVICES*

Berechnung der Nennenergie einer Batterie: $Wh = V \times Ah$
 Watt-hour rating calculation of one battery: $Wh = V \times Ah$

Die Liste ist nicht vollständig
 Non-exhaustive list

IN DER KABINE UND IM FRACHTRAUM VERBOTEN NOT AUTHORIZED IN CABIN AND IN CHECKED BAGGAGE	Mit oder ohne Akku With or without batteries				Mit Akku With batteries	> 160Wh			
		Hoverboards Self balancing devices	Stehroller Self balancing wheels	Selbstbalancierende Einräder Gyropods	Motorisierte Gepäckstücke Motorized baggage	Elektrofahrräder Electric bikes	Große Elektrowerkzeuge major tools	Dronen Drones	Batterien/ Akkus Batteries
						HANDGEPÄCK IN CABIN		AUFGEBEBENES GEPÄCK IN CHECKED BAGGAGE	
Gepäckstücke mit abnehmbarem Akku Baggage equipped with a removable battery	Wenn der Akku abgenommen und in der Kabine mitgeführt wird With battery removed and transported in cabin					✓		✓	
	Wenn der Akku im Gepäck bleibt With battery left in baggage					✓		✗	
≤ 160Wh (1)	Kleine Elektrowerkzeuge Small tools	Dronen Drones	Digitalkameras Digital cameras	Tablets Tablets	Laptops Laptops	✓		✓	
								Komplett ausgeschaltet Completely switched off	
E-Zigaretten, Verdampfungsgeräte und ähnliche Gegenstände E-cigarettes, personal vaporizers and related items	Nur am Körper On one's person					✓		✗	
						Ersatzakkus und externe Ladegeräte (2) Spare and external power bank batteries (2)		✗	

* Die Mitnahme von beschädigten, defekten oder vom Hersteller zurückgerufenen Lithium-batteriebetriebenen Geräten und Lithium-Batterien im Flugzeug ist untersagt.
 (1) ■ Nennenergie ≤ 100 Wh, maximal pro Passagier zulässig: 15 Geräte und 20 Akkus. Überschreitung der Höchstwerte nur mit Genehmigung von AIR FRANCE oder KLM.
 ■ Nennenergie > 100 Wh und ≤ 160 Wh: Maximal 2 Ersatzakkus und externe Ladegeräte pro Passagier. Für das Gerät und/oder die Akkus muss zuvor die Genehmigung von AIR FRANCE oder KLM eingeholt werden.
 (2) Die Pole der Ersatzakkus und externen Ladegeräte müssen einzeln gegen Kurzschluss gesichert sein.
 Wenden Sie sich an Ihr Reisebüro oder kontaktieren Sie das AIR FRANCE Callcenter unter 3654 (Anruf aus Frankreich) oder unter +33 (0) 892 702 654 (aus anderen Ländern). KLM ist unter der Nummer +31 (0) 20 47 47 747 erreichbar.

* Devices or lithium batteries that are defective, damaged, or recalled are forbidden for transport.
 (1) ■ If Watt-hour rating ≤ 100 Wh, a maximum of 15 devices and 20 spare batteries is permitted per passenger. If more, prior approval from Air France or KLM is mandatory.
 ■ If Watt-hour rating > 100 Wh and ≤ 160 Wh: maximum of 2 spare batteries and power bank per passenger. Prior approval from Air France or KLM for the device and/or batteries is mandatory.
 (2) Spare and power banks must be individually protected to prevent short circuits.
 Please contact your travel agent or call Air France call center at 3654 (France) or +33 (0) 892 702 654 (international). For KLM, call +31 (0) 20 47 47 747.